

## **Dra. Leticia Rocha Zavaleta**

La Dra. Rocha estudió la Licenciatura en Biología en la Universidad Nacional Autónoma de México y la Maestría en Biología Experimental en la Universidad Autónoma Metropolitana. Posteriormente realizó estudios de Doctorado en la University of Manchester, en el Reino Unido, obteniendo el título de PhD en el área de la investigación de la Inmunología del Cáncer. Recientemente realizó una estancia como Investigadora Invitada en la International Agency for Research on Cancer (IARC) en Lyon, Francia.

Actualmente es Investigadora Titular de tiempo completo, jefa de grupo, pertenece al Sistema Nacional de Investigadores con un nivel SNI 2.

La Dra. Rocha imparte clases de Biología Molecular en la Licenciatura en Investigación Biomédica Básica, y en los posgrados en Ciencias Biomédicas y Ciencias Biológicas de la UNAM. Además es profesora del Diplomado en Colposcopia Diagnóstica y Terapéutica de la Facultad de Medicina. Fuera de la UNAM colabora impartiendo el curso de Laboratorio de Inmunología a estudiantes de la Escuela de Medicina de la Universidad Panamericana.

Ha publicado 43 artículos en revistas de circulación internacional. Además ha publicado capítulos en 4 libros. Su labor en la difusión del trabajo científico es amplia, habiendo dictado cerca de 100 conferencias por invitación dentro y fuera de la UNAM. Ha participado en programas de divulgación de la ciencia en Radio UNAM y Radio Educación. Además ha recibido el Premio Aida Weiss de Investigación en Cáncer en la categoría de Trabajos de Investigación Científica de Innovación o Desarrollo Tecnológico, Premio Nacional de Investigación 2010 de Oncología Médica por la Sociedad Mexicana de Oncología, A.C, el Premio Silanes 2011 como directora de la mejor tesis doctoral, y el reconocimiento Estímulos a Investigaciones Médicas "Miguel Alemán Valdés" de la Fundación Miguel Alemán A.C.

La Dra. Rocha ha graduado 29 estudiantes, 16 de Licenciatura, 9 de Maestría y 4 de Doctorado, de la UNAM, de la Universidad de Guadalajara y del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey. En este momento dirige el trabajo de una estudiante de Licenciatura, 4 de Maestría y 3 de Doctorado.

La Dra. Rocha está adscrita al Departamento de Biología Molecular y Biotecnología del Instituto de Investigaciones Biomédicas.